



Encuentran en Agost la mujer desaparecida en Petrer

13/04/2021



Actualización: la mujer ha aparecido en Agost, donde ha llegado a pie. La ha localizado la Policía Local de esta población y se encuentra bien. De hecho, ha recorrido a pie los 17 kilómetros que separa Petrer de Agost andando desde las 11 de la mañana que se le ha perdido la pista, por la carretera del Rincón Bello.

En el operativo local han partido dos vehículos de Policía Local, otros dos de Protección Civil, y media docena de vehículos particulares de voluntarios que se han sumado a la búsqueda.

La Policía Local de Petrer pidió la colaboración ciudadana para localizar a una mujer de 77 años que sufría alzheimer y que había desaparecido de su domicilio en Petrer esta mañana. Tras activar un dispositivo de búsqueda en el que participa también Policía Local de Elda, Policía Nacional y Protección Civil, la mujer ha sido hallada en Agost, donde había llegado andando.

Las labores de rastreo se centraron en diversos puntos del extrarradio ya que podría estar desorientada. La búsqueda se extendió rápidamente por las redes sociales.

